

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



DERRAPA Y FALLECE

Un motociclista falleció luego de derrapar, presuntamente, por la grava suelta en el reencarpetamiento de un bache sobre la Calzada Ignacio Zaragoza, en la Colonia Tepalcates, Alcaldía Iztapalapa. **Roberto García**

ESPECIAL

EN LA CALZADA ZARAGOZA, IZTAPALAPA

'SAN...GRAVA'

**PROVOCA GRAVA SUELTA
DERRAPE DE MOTOCICLISTA,
QUIEN NO LA CUENTA**

! Pese a que portaba casco de seguridad, el jinete del potrero de acero murió.



! El accidente se registró a la altura de Telecomunicaciones, en Tepalcates.

ROBERTO GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.— Un motociclista falleció tras derrapar la madrugada de ayer en la Alcaldía Iztapalapa.

La grava suelta en el retencarpentamiento de un bache en la Calzada Ignacio Zaragoza, presuntamente, fue la causa del accidente del motorista, quien perdió la vida pese a portar su casco de seguridad.

Cerca de las 5:00 horas, los servicios de emergencia fueron alertados de un hombre que yacía inconsciente a unos metros de su vehículo, con placas 18GHA7, a la altura de la Calle Telecomunicaciones, en la Colonia Tepalcates.

Tras realizar la valoración correspondiente, paramédicos certificaron que ya no tenía signos vitales la víctima, de aproximadamente 35 años y de quien no se reveló su identidad.

Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acordonaron el lugar y levantaron el vehículo en el que viajaba el fallecido.

Policías de Investigación también acudieron a la zona para recabar in-



dicios y, según la tarjeta informativa, tenían dicha hipótesis de que la grava suelta, en la zona donde se cubrieron los baches, provocó el siniestro.

Peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad realizaron sus diligencias y levantaron el cadáver a las 7:00 horas para trasladarlo al anfiteatro.

37
motoristas

HAN FALLECIDO EN HECHOS DE TRÁNSITO EN EL VALLE DE MÉXICO EN LO QUE VA DEL AÑO

! Peritos capitalinos recabaron indicios y trasladaron el cuerpo a la morgue.





A CUATRO MESES DE QUEDAR LIBRE

Asesinan a exconvicto al salir de su domicilio

TANIA AGUILAR

Miguel Ángel, de 24 años, no tenía ni un año de haber salido del Reclusorio Norte, y fue asesinado frente a un domicilio, en la colonia Olivar Santa María, en la alcaldía Tláhuac.

Fue alrededor del mediodía del pasado jueves, cuando Miguel salió a comprar un casco para moto y cuando iba caminando por el cruce de las calles Fray Martín de Valencia y Fernando Montes de Oca, un sujeto se le acercó y le disparó en seis ocasiones con una pistola calibre .9 milímetros.

El cadáver de Miguel quedó frente a una casa de zaguán negro, con la cara agujerada y ensangrentada. Su madre, Anayeli, de 43 años, llegó a la escena del crimen a identificar su cuerpo.

Fue ella quien informó a las policías que Miguel salió del Reclusorio Norte en octubre del 2024, tras haber estado preso por delitos contra la salud y portación de arma de fuego.

FICHITA. En la carpeta de investigación FED/CDMX/SZC/0004009/2023, quedaron asentado los delitos por los que fue encerrado: cohecho, delitos contra la salud y portación de arma de fuego.

Los responsables del crimen huyeron, sin que hasta el momento hayan sido detenidos.

Finalmente, peritos de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX (FGJCDMX) levantaron su cadáver y lo trasladaron en un vehículo oficial a instalaciones forenses, mientras autoridades integraron una carpeta de investigación por el delito de homicidio doloso.



EL DATO

CON COLA
Miguel Ángel había sido detenido en noviembre del año 2023 por cohecho, delitos contra la salud, y portación de arma.



En el lugar fueron localizados al menos 6 casquillos calibre 9 milímetros, además de una carpeta por homicidio doloso por arma de fuego

A SANGRE FRÍA

Asesinan a expresidiario en Tláhuac

ESCARLET RÓMERO

Afuera de su casa encontró la muerte, habría salido del Reclusorio Norte en octubre tras ser encarcelado por delitos contra la salud y portación de arma de fuego

Un hombre de 34 años que se encontraba en arresto domiciliario fue asesinado a balazos en calles de Tláhuac. Las autoridades ya investigan los motivos del asesinato. El cuerpo de Miguel Ángel "N" quedó tendido afuera de su casa en la colonia Olivar Santa María. Los impactos de arma alertaron a la mamá del occiso quien solicitó apoyo de autoridades al ver a su hijo agonizar entre un charco de sangre. Hasta el punto llegaron paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) quienes certificaron la

muerte de Miguel por un disparo en el cráneo.

Al parecer un sujeto armado a bordo de una motocicleta le habría disparado justo después de darse a la fuga cuando Miguel se dirigía a comprar un caso.

La mamá del fallecido indicó a autoridades que el joven estaba cumpliendo su arresto domiciliario desde hace 4 meses.

Miguel habría salido del Reclusorio Norte en octubre de 2024 donde estuvo preso al menos un año. Los motivos por los que se le había encarcelado en 2023 estaban relacionados a delitos contra la salud, cohecho, portación de arma y cartuchos de uso exclusivo.

En el lugar fueron localizados al menos 6 casquillos calibre 9 milímetros. Peritos realizaron el peritaje y abrieron una carpeta de investigación por el delito de homicidio doloso por arma de fuego. Al momento se desconocen datos de los agresores, característican si posibles rutas de escape.

La mamá del fallecido indicó a autoridades que el joven estaba cumpliendo su arresto domiciliario desde hace 4 meses. Al parecer un motociclista le habría disparado.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC